

B.M. GRANOLLERS, 16 MUCHA ES LA DIFERENCIA

Efectivamente, mucha es la diferencia que separaba a los contendientes del pasado domingo, que la tercera jornada del Carlos Albert nos deparaba, el poderoso y omnipotente CALPISA, plagado de internacionales de indiscutible valía y con recursos físicos y técnicos que su veteranía y experiencia le concede y nuestro B.M. GRANOLLERS, totalmente renovado y con el noventa por ciento de sus jugadores procedentes de la categoría provincial.

Y sin embargo, en el campo esta diferencia solamente se plasmó en algunos momentos, sobre todo en la 2.ª mitad del primer tiempo, donde los alicantinos aprovecharon los lanzamientos inocentes de nuestros hombres para que Perramón lanzara sus mortíferos contragolpes, que arrancaron la diferencia de siete tantos con que se marcharon a vestuarios. En lo que antecede, hubo unos buenos momentos del conjunto blanco en el que los tiros picados de PICON, batieron a Perramón y que mantenían al público en vilo, porque veían que se les podía plantar cara. La ilusión duró hasta el minuto catorce en el que las diferencias eran mínimas y culminar en la antedicha diferencia que prácticamente sentenciaba el partido.

En el segundo tiempo, como viene siendo tónica en este Granollers, se trató al Calpisa de tú a tú, aún con el convencimiento de que cara al resultado era muy difícil cualquier acción, pero no así en pos a una confianza futura en las propias fuerzas. No olvidemos que el año pasado se perdió por nueve tantos, cuando las filas del Granollers las nutrían hombres que en teoría equilibraban el potencial contrario.

Este período que concluyó con un empate a nueve tantos nos hizo ver más claramente lo que la ilusión y entrega consigue muchas veces, ya que el Calpisa hubo muchos momentos que navegó totalmente por la pista y que sin las intervenciones claves de



Perramón y la decisión tiradora de Albisu, el resultado podría haberse hecho más ajustado para los visitantes.

En las actuaciones individuales, hemos de hacer comentario aparte a las magníficas intervenciones plenas de valentía y decisión de este buen portero que es CID, aunque necesita serenarse, que nos hizo olvidar a otros buenos cancerberos que por aquí han pasado, y que hubo de ser retirado por Quini al golpearse doblemente en sus intentos de sacar balones de puerta y que resultó lesionado de forma aparatosa.

También y durante el primer

tiempo nos agradó el buen hacer de PICON, al que la defensa del Calpisa hubo de poner especial atención, pero que sin embargo no pudo refrendar en la continuación, por problemas físicos y psíquicos que suponemos irán remitiendo.

Los demás, en su línea de enorme ilusión y entrega, aunque hay que ir limando los fallos en los pases y recepciones de balón, que tanto inciden en el tanteo final de cada partido.

En resumen, un buen partido en emoción y derroche de facultades, en el que el público, con una asistencia masiva, comprendió no dejó en ningún momen-

to de animar a **SU EQUIPO** y, creo que nunca ha estado mejor empleada la frase.

ALINEACIONES y GOLEADORES

B. M. CALPISA: Perramón, Albisu (6, 1 p.), Cascallana (4, 3 p.), Melo (1), Goyo (1 p.), Tauré, Poli, Novoa (2), Castaño, Gómez (4), Mario (5), Núñez 2.º portero).

B.M. GRANOLLERS: Cid (MB) Fraile, Laorden (R-2), Guardiola (-1) Picón (B-5, 2 p.), Alvaro (R), Prat (R), Escudero (R-2), Solaberrieta (R-2), Alvarez B-1) Jordá (B-1), Joan Ventura (B-1).